

Capitales gana el primer juego de la final en la liga Can-Am



La Habana, 12 sep (RHC) Capitales tomó la delantera en la final de la liga canadiense americana de béisbol, tras vencer este martes al Rockland Boulders siete anotaciones por cinco, en el primer duelo de una serie al mejor de cinco juegos.

Los de Québec, que no ganan el título de liga desde 2005, fabricaron racimos de tres y cuatro carreras en el primero y segundo capítulos, respectivamente, que a la postre resultaron decisivas.

El torpedero Yordan Manduley de 5-3, y el inicialista canadiense Jordan Lennerton, de 4-2 con cinco impulsadas, comandaron la ofensiva de los ganadores, en tanto el antesalista Yurisbel Gracial, se fue de 4-1

Por su parte, el serpentinerero cubano Lázaro Blanco, soportó cuatro anotaciones, con siete hits, entre ellos par de cuadrangulares, en cuatro y un tercio de labor, que lo privaron de la victoria.

Este miércoles se disputará el segundo juego de la final.

CQ 7-10-0

RB 5-10-2

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/141206-capitales-gana-el-primer-juego-de-la-final-en-la-liga-can-am>



Radio Habana Cuba